

## “PERAN PERAWAT DALAM PELAKSANAAN WAKTU TANGGAP PADA PASIEN GAWAT DARURAT DI IGD”

Annisa Nur Sabilla, Susy Puspasari, M.Kep., Ph.D

Program Studi Diploma III Keperawatan, STIKep PPNI Jawa Barat, Bandung

### ABSTRAK

**Latar Belakang :** Peran perawat di IGD sangat di perlukan dalam memberikan pelayanan medis yang cepat dan tepat, kemudian waktu tanggap perawat sangat di perlukan dalam penanganan pasien gawat darurat. Peran perawat tersebut mempunyai 5 peranan seperti *care giver*, *client advocat*, *counselor*, *collaborator*, dan *coordinator*. Waktu tanggap mulai dari pasien datang ke IGD kemudian di lakukan triase sehingga mendapatkan penanganan dari perawat di butuhkan waktu kurang dari 5 menit. Adapun waktu tanggap berdasarkan triase prioritas pasien seperti pada triase label merah dengan waktu tanggap 0-5 menit, triase label kuning dengan waktu tanggap 45 menit, pada label merah dengan waktu tanggap 60 menit, dan pada label hitam dengan waktu tanggap 120 menit **Tujuan :** Penelitian ini bertujuan untuk untuk mengetahui peran perawat dalam pelakakan waktu tanggap pada pasien gawat darurat di IGD. **Metode :** Desain penelitian kualitatif, pengumpulan data di lakukan melalui wawancara kepada satu orang responden di salah satu Rumah Sakit Daerah di Kota Bandung. Kriteria inklusi responden adalah perawat yang bersedia menjadi responden dan perawat yang sedang bertugas di IGD dengan pengalaman kerja >1 tahun. Adapun kriteria eklusi adalah perawat yang tidak bertugas di IGD. **Hasil :** Hasil penelitian yang di temukan adanya enam tema yaitu (1) Waktu tanggap, (2) Faktor – faktor yang dapat mempengaruhi waktu tanggap, (3) Waktu tanggap ke ruangan lain, (4) Peran perawat sebagai *care giver*, (5) Peran perawat sebagai *collaborator*, dan (6) Peran perawat sebagai *client advocate*. **Kesimpulan :** Kesimpulan peneliti ini yaitu tergambaranya peran perawat dalam melaksanakan waktu tanggap pada pasien gawat darurat di IGD dan waktu tanggap jika pasien datang hingga di lakukan pemeriksaan di butuhkan waktu kurang lebih dari 5 menit.

Kata Kunci : *Peran perawat ; IGD ; Waktu Tanggap*